

# *Triunfa por la mínima Cuba en tope ante Perú previo al Capablanca*

---



La Habana, 8 may (JIT) La selección cubana venció con reñido marcador de 13-12 a su similar de Perú en un tope ajedrecístico que comenzó a “mover” el ambiente previo al torneo Memorial Capablanca, cuya inauguración está prevista para la noche de este martes en el salón de los Embajadores del hotel Habana Libre.

En esa propia instalación, del céntrico Vedado capitalino, se enfrentaron las dos escuadras por el sistema Schevenigen a cinco rondas, con partidas a 10 minutos, más cinco segundos de incremento tras cada jugadas.

Lázaro Bruzón encabezó el equipo anfitrión al marcar cuatro puntos en cinco salidas, mientras que el campeón nacional Yuri González aportaba otro rendimiento notable con tres unidades en igual cantidad de presentaciones.

Isán Ortiz, Yusnel Bacallao y Lisandra Ordaz sumaron dos rayas cada uno para completar una actuación con saldo general de una ronda ganada, dos igualadas y una cedida.

«Resultó una buena manera de comenzar a entrar en forma para el Capablanca, y lo mejor es que lo hicimos de un modo informal, de una manera divertida», dijo a **Jit** el entrenador de la preselección masculina local, Rodney Pérez, principal animador de esta idea.

Por su parte el técnico visitante, Jorge Soto, reconoció la calidad de Cuba como potencia importante en el continente y aseguró que su participación en la lid les ayudará en la preparación para la Olimpiada Mundial de Batumi, Georgia, en septiembre próximo.

Los visitantes actuaron con un grupo de jóvenes liderados por un Deivy Vera que acumuló cuatro rayas de cinco, seguido de Cristhian Cruz y José Martínez, dueños de tres cada uno.

Kevin y Deisy Cori solo aportaron una per cápita, pero ella disfrutó de una de las dos únicas tablas cedidas por Bruzón en este tope.

Mañana en la noche, junto con la ceremonia de apertura, se realizará el sorteo del Capablanca y se conocerán los caminos a recorrer por los seis integrantes del grupo Élite, donde Bruzón y Bacallao serán los únicos representantes de casa.

En el torneo Abierto ya sobrepasa de 160 la cifra los inscritos provenientes de 13 países, aunque todavía puede aumentar la nómina, pues la convocatoria se mantendrá activa hasta la reunión técnica.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/161783-triunfa-por-la-minima-cuba-en-tope-ante-peru-previo-al-capablanca>



**Radio Habana Cuba**